

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de noviembre de 2012

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SÉ TÚ LA FE, SEAS LA FE COMO YO SOY, COMO YO SOY LA FE.  
ES TIEMPO, PUES, QUE DEN MUESTRAS QUE YO ESTOY CONTIGO, QUE YO ESTOY CONTIGO EN  
ESPÍRITU Y VERDAD.**

[20121111] Amados hermanos míos, la paz esté con vosotros, este amor que Yo os derramo sea con cada uno de vosotros. Están conmigo buscando oír, comer de esta sabiduría, de este entendimiento. A vosotros como SERES les digo, deben continuar avante en tu camino. Yo quiero decirte, pueblito mío, que esto no lo hagas por nadie, esto lo debes de hacer por ti mismo, porque vosotros son los que deberían importarse a sí mismo para que vosotros lleguéis a hacer un camino nuevo, la regeneración.

Sigan avante, sigan, porque solo aquél que busque la liberación en su alma la está encontrando ya, y la va a encontrar. Estense en paz, estense en amor, en dulzura y busquen no por fuera, sino en lo más interno de vosotros, porque eres vosotros los que tienes que morir y nacer de nuevo. No les hablo de este cuerpo, les hablo de vuestra conciencia, de vuestra alma que es ahí que tienes que aborrecer lo negativo, transformarlo y hacerte un SER nuevo, un SER de amor. Debes dejarte conducir por esa Agua Divina, Agua Viva. También les digo, hoy están a tiempo, es un día hermoso en donde vosotros tienes, tienes vosotros que seguir experimentando el poder, la paz, el amor en esta tierra, porque vosotros se han dejado por este mundo manejar.

Pero Yo les digo que desde hace más de dos mil años, como Jesús, vine a hacerles diferentes, a hacerles libres, pero hasta hoy no lo eres, no lo son, porque una libertad consiste en que tú seas la libertad, el conocimiento de todas las cosas. Hermanos míos, están en este punto y te estás escuchando a ti mismo, porque es por las obras, es por lo que vos hagáis y es como vos lo entiendas, te entiendas muy bien el camino que han emprendido. Hermanas, hermanos, uníquense, uníquense verdaderamente, busquen allí en tu conciencia que vosotros eres la afinidad y que todo es afín contigo y todo merece cambios. Así como vosotros mismos vienen en busca de aquello, así, deja que las plantas, los árboles, la misma tierra, ve todo y cámbialo, cámbialo, mis bien amados, porque es tiempo que vosotros dejéis muy claro en tu conciencia que tú eres el SER, el SER encarnado. Con esta visión podrás controlar todo lo negativo que vosotros has traído por muchos tiempos, pero apresúrate, apresúrense, porque ya vos sabéis que en la vida de hoy, aquí en este mundo eres inestable en tu cuerpo y no eres eterno en este cuerpo. Es por eso que tenéis que comprender las cosas bien comprendidas en ti, que tú eres el Creador, tú eres quien le das todo lo suficiente a todas las cosas y que todas las cosas están por ti como están, porque bien, vosotros podrías cambiarle el rumbo porque vosotros son los Creadores.

Hermanos, vosotros que estás aquí y que estás escuchando estas palabras y que son tuyas, pues comiencen a practicar, a practicar vosotros, vosotros tenéis donde hacerlo, entonces háganlo, háganlo, mis bien amados. Tienes a una esposa, tienes a unos hijos, tienes unos amigos, tienes todo. No hables, no hables, solamente has, has como SER que eres, como Espíritu y Verdad que eres y

convence con tus obras, convence. Has que conozcan a tus hermanos que no saben, no creen que hay otra vida, que después del cuerpo siguen viviendo, porque eso es lo que pasa, tus hermanos no saben y tampoco muchos de los que hay acá, en el mundo de los espíritus, tampoco saben cómo están. Es por eso que a vosotros les digo, véncete a sí mismo, porque vosotros eres el Creador, eres la vida y de vosotros depende todo, todas las cosas de este mundo dependen de ti. Ahora solamente tus ojos ven fracasos, ven que se sale el mar de su cauce, pero tu mente dice, nunca puedo ver la verdad y es por eso que hoy vosotros que están aquí, Yo les invito, Yo les digo una vez más, no es afuera que vas a ver las cosas, es dentro de ti, adentro de ti, allá adentro primero de ti has de sanarte, de dar salud, de dar paz, de dar amor, y así son tus obras.

Cuántas veces les he dicho a vosotros que la palabra es inerte sin hechos, es muerta sin hechos y vosotros primero tienes que cambiar en tu conciencia, en tu alma, cambiar, SER nuevo, SER consciente de que vos eres la vida. Cuando todo esto pase allí en tu mente, en tu alma, podrás hacer las cosas para tus hermanos. Pero, Yo mismo he dicho, un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerían al precipicio. A vosotros les he dicho y les he hablado, púlanse vosotros primero, cree, cree y todo esto podrán demostrarlo a tus hermanos, ver a tus hermanos y buscar sacarlos de esas confusiones que tienen. Amados míos, pero Yo les mando, primero eres tú, primero vas a ser tú y eres tú quien así lo van haciendo y haciendo está. Hermanos, es aquí donde vas, vas a saber comprender que primero es aquí, para que el Pueblo te bendiga y desee más cosas para ti y aún te siga, que no sea por la palabra, que esto sea por los hechos y así habrán de alcanzar esa luz, así que vosotros se convierten y ellos, el Pueblo, se sentirán regocijados de vosotros, pero primero sois vosotros mismos.

Hermanos, ámense porque ese es el distintivo de un arrepentimiento y de un forma negativa que ya no es. Quiéranse, quiéranse porque estas son las pruebas en dónde estás, qué hacen, si hermanos benditos. Estense en paz todos, saboreen esta mies tan hermosa, saboreen este pan sin levadura, llénense de alegría, llénense de esa plenitud Divina. Hermanos, ya sabes lo que tienes qué hacer para que esto tenga validez en tu vida, en tu mundo. Pero a vosotros les vuelvo a repetir, **NO LES MANDO A PREGONAR MI PALABRA AÚN, PORQUE NO ESTÁS PREPARADO PARA PREGONARLA, ES QUE PARA PREGONARLA PRIMERO ESTÁN LAS OBRAS, LOS HECHOS, PRIMERO SON LOS HECHOS Y DE LOS HECHOS DEBE SALIR LA PALABRA.** Pero vosotros quieren hacer lo contrario, no, hermanos, vivan, gócense vosotros que estás aquí y aprendan, reconozcan que vosotros, vosotros están reconociéndose a sí mismos, se están reconociendo a sí mismos, y así cuando vosotros lo comprendas, entonces me has entendido qué es lo que siempre les he dicho, les he hablado.

**Dejen que vengan tus hermanos porque sepan que tú eres un SER, eres un SER de Amor, un SER de Dulzura, un SER de Comprensión, un SER de Bondad, un SER de Luz.** Que sea por eso que te busquen como vos me buscas a Mí, por mis obras, por lo que Yo les he dejado, por lo que Yo he hecho con vosotros y porque sabes vosotros que Yo Soy tu hermano en el alma, en el Espíritu. Es por eso que os digo, luchan por vosotros mismos hasta aclarar vuestras mentecitas, vuestras conciencias, que vosotros buscas ser un buen Camino, hasta que vosotros te comprendas que eres, que ya has vuelto a ser la Verdad, la Vida y el Camino. Hermanos amados, pero el distintivo que debes de tener son tus obras, eso es el distintivo tus obras, no la palabra, porque la palabra vive hoy, ahí están todos en la palabra, pero desprecian lo más hermoso que son las obras.

Hermanos míos, a todos les digo, ¿quieres seguir unido conmigo? Has obras, has hechos, tan siquiera en su propio núcleo. Cada quien de vosotros posee una casa, posee una familia, tan siquiera allí muestren lo que son, muestren que están conmigo, porque hasta hoy ni en vuestra propia casa han mostrado que están conmigo, hasta estás dividido entre sí, ahí en tu conciencia y solo te ocupa la palabra. Muéstrense, muestren que están conmigo, pero no lo digan que están conmigo, no digan que están, deja que tus obras, tus hechos sean los que se encarguen de sacar las palabras adecuadas a tus hermanos bienaventurados. Compórtense, den muestras de que estamos juntos, den muestra de que están conmigo, de que están con el Amor, con la Paz, con la Verdad, con los sentimientos de hermanos, con la Bondad, con la Sanidad, con el Poder de cambiar las cosas, pero antes de cambiar

las cosas, no cambiarán sin vosotros no estás también convencido de que estás cambiado, así les digo a vosotros, así les digo a vosotros y este es el distintivo de que estás conmigo.

Hermanos míos, **sean la FE, sean la FE vosotros**, no busquen la FE, **sean la FE**, porque cuando vosotros te lances a una búsqueda del amor, de la fe, de la esperanza; éstas nunca llegan, porque éstas no vienen, sino éstas salen del corazón y se ponen afuera. Pues nunca esperes aquello, dalo tú, selo tú, y se ponen aquí en el ambiente y hacen lo que vosotros desear que hagan, así ha sido siempre, hermanos, siempre ha sido así. Por eso a vosotros, vosotros que estás conmigo hoy y que me escuchas, te digo: **SÉ TÚ LA FE, SÉ LA FE COMO YO SOY, COMO YO SOY LA FE**. ¿No Yo os lo demostré, y lo sigo demostrando en el Camino que la FE mueve montañas, que Yo muevo montañas, que Yo puedo hacer todo y lo he hecho? ¿No fui Yo aquél que de un pan hice tantos panes, dos mil, tres mil panes? ¿No fui Yo aquél que hizo de un pez, dos mil, tres mil peces? ¿No fui Yo quien convirtió el agua en vino? ¿No fui Yo el que sanó a muchos hermanos, el que di muestras de sanación? ¿Y no fui Yo quien dijo solo la FE sana? Pues a vosotros les digo, solo a vosotros la FE puede sanarte todo. ¿Y por qué no también ayudar a tus hermanos? Porque tus hermanos no se conocen, porque tus hermanos no saben quiénes son.

Hermanos míos, pues entonces si vosotros en este tiempo, en estos años en donde estás parado, 2012, un tiempo donde se está reduciendo tu vivir, porque es el tiempo donde estás reduciéndote, hermanos míos, **ES EL TIEMPO DONDE VOSOTROS DEBES APLICAR TU FUERZA Y TU VOLUNTAD Y DEBES CONVERTIRTE EN LA FE PARA PODER HACER LAS COSAS QUE DEBEN HACER**. Entonces, ya ven vosotros que no estás preparado para pregonar mi palabra, porque **DE LOS HECHOS BROTA LA PALABRA, NO DE LA PALABRA BROTRAN LOS HECHOS**. Vosotros que estás en este punto y que estás aquí, **es tiempo, pues, que den muestras que Yo estoy contigo, que Yo estoy contigo en Espíritu y Verdad**. Porque este tiempo no es el tiempo de hace dos mil años y más. En aquellos dos mil años y más, estuve como Jesús y anduve como vosotros los hombres y demostré todas las habilidades de un SER y di muestras que solo el SER es el que lo hace todo, y que nada viene de la nada, nada es de la nada, que todas las cosas, que todo es deseo de vosotros.

Pues hermanos míos, si de verdad están conmigo, dicen estar conmigo y dicen seguirme, tienes que hacer lo que os he dicho y más que eso. Les dije a mis Discípulos, aquellos mis seguidores en aquel tiempo, porque así les dije: “Esto que ven que Yo he hecho, más de esto harán vosotros”. Y a vosotros se los digo igual, en este tiempo más de aquello tienes que hacer. Porque son tantos tus errores, tantos tus pecados que tienes que convertirlo todo en amor.

Mis bien amados, sean benditos todos, Yo por este instrumento este es mi regalo, porque podría Yo darles mucho más, podría Yo pasarme el día y la noche con vosotros, pero qué caso tendría. Si Yo os te he dicho, la mies es mucha, los odres son tan pequeños que no es bueno que se derrame la mies, no, mis bien amados. Por eso Yo les dejo hasta aquí, Yo os les digo pero seguiré estando como he seguido, seguiré pendiente como he seguido, porque a vosotros es que he venido siempre y por eso les digo para siempre, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.